
Stegplatten UV-Durchläßig?

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 16. Juli 2012, 09:32

Nein, Hagel gab es bisher noch nicht. Nur jede Menge Regen. Ich habe es aber auch erst seit 
wenigen Wochen stehen.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2021-stegplatten-uv-
durchl%C3%A4%C3%9Fig/&postID=16274#post16274
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